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やさしい日
に

本
ほん

語
ご

缶
かん

※ 水
みず

で 洗
あら

ってください。

大
おお

型
がた

ごみ（有
ゆう

料
りょう

）
（45L

りっとる
の 袋

ふくろ
に 入

はい
らない ごみ）

小
こ

型
がた

かでん（無
む

料
りょう

）

※ 市
し

役
やく

所
しょ

に もってきてください。
　 �もってこれない ときは 市

し
役
やく

所
しょ

に 聞
き

いてください。
　 １日

にち
に ５個

こ
まで

※ 市
し

役
やく

所
しょ

に もってきてください。

びん

※ 水
みず

で 洗
あら

ってください。

リ
り

サ
さ

イ
い

ク
く

ル
る

かでん（有
ゆう

料
りょう

）

※ �てれび・れいぞうこ・れいとうこ・ 
せんたくき・いるいかんそうき・ 
えあこんは リ

り
サ
さ

イ
い

ク
く

ル
る

かでんです。
① �郵

ゆう
便
びん

局
きょく

で リ
り

サ
さ

イ
い

ク
く

ル
る

券
けん

を 買
か

ってください。 
めーかー、大

おお
きさ、しゅるいを 確

かく
認
にん

して 
郵
ゆう

便
びん

局
きょく

で 伝
つた

えてください。
② �市

し
役
やく

所
しょ

に もってきてください。 
�もってこれない ときは 市

し
役
やく

所
しょ

に 
聞
き

いてください。 
料
りょう

金
きん

 3,000円
えん

／台
だい

ぺっとぼとる

※ きゃっぷと らべるは 
　 ぷらまーくです。
※ 水

みず
で 洗

あら
ってください。

もってきたら 回
かい

収
しゅう

できるごみ（有
ゆう

料
りょう

）

※ 市
し

役
やく

所
しょ

に もってきてください。
　 ばってりー　500円

えん
／個

こ

　 たいや（１日
にち

に４本
ほん

まで）1,000円
えん

／本
ほん

　 消
しょう

火
か

器
き

　1,000円
えん

／本
ほん

　 ぶろっく（１日
にち

 ５個
こ

まで）100円
えん

／個
こ

　 土
つち

・砂
すな

など（１日
にち

 ５袋
ふくろ

まで）250円
えん

／袋
ふくろ

　 ⇒ 土
ど

のう袋
ふくろ

に 入
い

れてください。

※ しごとの ごみは 回
かい

収
しゅう

できません。

紙
かみ

ぱっく

※ 切
き

って 開
ひら

いてください。
※ 水

みず
で 洗

あら
ってください。

かせっとぼんべ
すぷれー缶

かん

※ 穴
あな

を 開
あ

けないでください。

資
し

 源
げん

 ご み

そ の 他
た

 の ご み

資資
しし

源源
げんげん

ごみごみの の 出出
だだ

しし方方
かたかた

●缶
かん

・ぺっとぼとる・紙
かみ

ぱっくは 青
あお

色
いろ

の ねっとに 分
わ

けて 出
だ

してください。
●びん・かせっとぼんべ・すぷれー缶

かん
は 青

あお
色
いろ

の かごに 分
わ

けて 出
だ

してください。
●その月

つき
の １回

かい
目
め

と ３回
かい

目
め

の 曜
よう

日
び

の あさ ８時
じ

までに 缶
かん

・紙
かみ

ぱっくを 出
だ

してください。
●その月

つき
の ２回

かい
目
め

と ４回
かい

目
め

の 曜
よう

日
び

の あさ ８時
じ

までに ぺっとぼとる・びん・かせっとぼんべ・すぷれー缶
かん

を 出
だ

してください。
●資

し
源
げん

ごみを 出
だ

す場
ば

所
しょ

と 曜
よう

日
び

は 市
し

役
やく

所
しょ

に 聞
き

いてください。

もやすごみもやすごみ・・もやさないごみもやさないごみ・・ぷらまーくぷらまーくの ごみの の ごみの 出出
だだ

しし方方
かたかた

①袋
ふくろ

に 分
わ

けて 出
だ

してください。
●45L

りっとる
までの 袋

ふくろ
に 入

い
れてください。

●袋
ふくろ

の 色
いろ

は とうめいか うすい白
しろ

色
いろ

です。
●袋

ふくろ
に 入

はい
らない ごみは 大

おお
型
がた

ごみです。

②決
き

められた 場
ば

所
しょ

に 出
だ

してください。
●１回

かい
２袋

ふくろ
まで 無

む
料

りょう
で 出

だ
すことができます。

●場
ば

所
しょ

は 市
し

役
やく

所
しょ

に 聞
き

いてください。

③決
き

められた 曜
よう

日
び

・時
じ

間
かん

に 出
だ

してください。
●あさ ８時

じ
までに 出

だ
してください。

●12月
がつ

31日
にち

から １月
がつ

３日
にち

は ごみは 集
あつ

めません。
●ごみを 出

だ
す曜

よう
日
び

は 市
し

役
やく

所
しょ

に 聞
き

いてください。

 袋
ふくろ

は 結
むす

んでください。 とうめいか うすい白
しろ

色
いろ

の 袋
ふくろ

です。

45L
りっとる

までの 袋
ふくろ

です。 １回
かい

に ２袋
ふくろ

までです。

もやすごみ
（１週

しゅう
間
かん

に ２回
かい

）

※ 生
なま

ごみは 水
みず

を 切
き

ってください。
　 よごれている ぷらまーくは もやすごみです。

もやさないごみ
（１週

しゅう
間
かん

に １回
かい

）

※ 割
わ

れるもの・刃
は

物
もの

は 紙
かみ

で 包
つつ

んで 袋
ふくろ

 に
　 入

い
れてください。

　 袋
ふくろ

 に 「きけん」と 書
か

いてください。

かんでんち・らいたー・でんきゅうは もやさないごみの 曜
よう

日
び

に
別
べつ

の とうめいな袋
ふくろ

で 出
だ

してください。

ぷらまーく
（１週

しゅう
間
かん

に １回
かい

）

※ 中
なか

に 物
もの

を 残
のこ

さず 使
つか

いきってください。
　 よごれている ものは 洗

あら
ってください。

　 よごれが とれないものは もやすごみです。

のマ
ま

ー
ー

ク
く

がある
容
よう

器
き


